
会議名 
長浜市指定管理者選定委員会第１委員会 

（令和５年度第４回会議） 

日時 令和５年１０月２５日 １２：５５～１６：１５ 

審査対象 浅井福祉ステーション 

 

審査結果概要 

(ⅰ）施設所管課（長寿推進課）からの募集経過説明 

（ⅱ）申請団体（社会福祉法人長浜市社会福祉協議会）による説明、プレゼンテーション 

（ⅲ）質疑応答 

（ⅳ）採点、集計 

   １，０００点満点中：７４９点（１００点満点中：７４．９点） 

（ⅴ）審査 

   指定管理者候補として適当と判断する者 

     所在地 長浜市湖北町速水２７４５ 

     名称  社会福祉法人 長浜市社会福祉協議会 

     代表者 会長 平井 和子 

    選定にあたっての条件 特になし 

 

 

質疑応答 

委員   ：通所介護事業で歯科衛生士がいるが、そういう施設は一般的なのか。 

申請者 ：非常勤職員として歯科衛生士を確保している。社協では全てのデイサービスセン

ターでその体制をとっている。 

委員  ：浅井地区には他に施設がないということだが、希望者は全て受け入れているのか。 

申請者 ：希望者はすべて受け入れており、定員にはまだ余裕がある。 

委員  ：利用者が継続的に通いたくなるような工夫はしているか。 

申請者 ：利用者本人もその家族もリハビリや機能訓練に対して関心が高く、全てのデイサ

ービス施設で実施し、利用者増につながった感がある。レクリエーションもでき

るだけ提供できるように取り組んでいる。 

委員  ：通所介護事業において、この施設ならではの取組みはあるか。 

申請者 ：近隣にデイサービス施設がないため、一番スタンダードな対応をしている。どこ

かに特化するというよりも、広く受け入れられるように取り組んでいる。 

委員  ：米原市社会福祉協議会では除雪支援をされているそうだが、長浜市社会福祉協議

会は何か特別な取組みをされているか。 

申請者 ：地域ボランティアを募って余呉地区で除雪の支援をしている。また、支援が必要



な高齢者宅で自治会が除雪をした際の怪我の保険に対して助成をしている。 

 

 

審査 

委員  ：地域ニーズに対応できるよう様々なサービスを提供されており、特に歯科衛生士

を配置してサービス向上を図っているのがよい。 

委員  ：専門職の確保が難しい中でも社協のスケールを生かして応援体制を取っている。

持続可能なサービス提供をお願いしたい。 

委員  ：人材不足の中でも法人内で対応できている。メリットを活かして安定的なサービ

ス提供をお願いしたい。 

委員  ：複数の事業所を運営する法人のメリットを活かしたサービス提供は、働く人にも

安心感を与えられると思う。 

委員  ：どうしても社会福祉協議会が担わなければならない地域・領域と、民間の参入が

期待できる地域・領域とがあるので、社会福祉協議会はどうしても社会福祉協議

会が担わなければならない地域・領域で力を発揮してほしい。 

委員長 ：社会福祉法人長浜市社会福祉協議会を指定管理者候補として適当と判断しても

よろしいか。 

全員  ：異議なし。 

 

 


